



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Baubeginn für neue Brücke in Wettin

Autofahrer, die auf der Landesstraße (L) 156 durch Wettin (Landkreis Saalekreis) unterwegs sind, müssen sich voraussichtlich bis Ende des Jahres auf Behinderungen einstellen. Am kommenden Montag (08.07.) beginnen hier die Arbeiten für den Ersatzneubau der Luisenbachbrücke.

Das Land Sachsen-Anhalt investiert knapp 600.000 Euro in die neue Brücke.

Eine Instandsetzung des Vorgängerbauwerks, das um 1930 herum errichtet wurde, kam aus wirtschaftlichen Gründen nicht mehr in Betracht.

Planmäßig sollen die erforderlichen Bauarbeiten am 18. Dezember beendet sein. Solange muss die L 156 (Mühlgasse) voll gesperrt werden.

Die Umleitung ist von Wettin aus über die L 161 zur L 50, dann weiter über die L 50 bis Garsena und die L 156 nach Dössel (Gegenrichtung analog).

Für den Anlieger- und Schulbusverkehr steht die Könnernsche Straße in Wettin zur Verfügung.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de